

# IV INFORMACION

## ROMA Y CONSTANTINOPLA EN ABRAZO FRATERNO

### DECLARACIONES PARA RADIO NACIONAL DE ESPAÑA

El profesor Sánchez Vaquero, actualmente Director de Relaciones Interconfesionales del Secretariado Nacional de Ecumenismo, es uno de los pocos españoles que han visitado Constantinopla. Desde hace 13 años desempeña en la Universidad Pontificia de Salamanca la cátedra de Teología Oriental. Desde 1960 dirige el Centro Oriental "Inés Luna Terrero", de Salamanca, y en 1962 ha fundado el Centro Ecuménico Juan XXIII.

Por estas razones, a él hemos acudido pidiéndole unas declaraciones sobre el sentido y alcance del viaje de Pablo VI a Constantinopla, para Radio Nacional de España.

— *Profesor Sánchez Vaquero, hemos oído que usted visitó Constantinopla en viaje de estudios ecuménicos o algo parecido. ¿Que nos dice de su visita?*

— Estuve en Constantinopla el año 1959. El Papa Juan XXIII acababa de anunciar al mundo cristiano la futura celebración de un